

Discours Journée mobilisation 6 juin 2023 Nous ne Tournerons pas la Page!

Prise de parole FSU

Nous ne tournerons pas la page : Toujours ensemble, uni.es et déterminé.es pour gagner le retrait de la réforme et pour le progrès social !

En ce 14^{ème} jour de grève et de manifestation pour l'abrogation de la retraite à 64 ans, certains veulent nous faire croire que la baisse de la mobilisation est un signe de victoire pour Macron et son gouvernement : Non ! Qui peut croire que le gouvernement l'emporte :

- lorsqu'il fait tout pour échapper au vote de sa réforme ?
- Lorsqu'il multiplie les manœuvres de couloir au Parlement,
- lorsqu'il tord le bras de la constitution dans l'unique but de contourner l'opposition majoritaire des salarié-e-s, des jeunes, des retraité-e-s à sa réforme des retraites ?
- Lorsqu'il accentue toujours un peu plus la crise politique de confiance dans les institutions de la république en plus de toujours approfondir la crise sociale par ses politiques injustes, inégalitaires et brutales ?

Personne n'est dupe! Macron et son gouvernement ont fait le choix du pourrissement.

Face à cette stratégie mortifère, autoritaire et toujours au service des actionnaires, la FSU avec l'ensemble des organisations de l'intersyndicale est déterminée à poursuivre le combat

- pour la réduction de notre temps de travail,
- pour l'augmentation de nos rémunérations,
- pour l'amélioration de nos conditions de travail
- et pour la réduction des inégalités Femmes-Hommes...

Et aujourd'hui, pour mener tous ces combats, nous sommes plus forts car nos organisations syndicales ont clairement fait la preuve de leur capacité à représenter l'ensemble des salariés et de leurs revendications. Car des rondpoints aux grilles de la préfecture, de janvier à juin, pendant toutes ces semaines d'action, nous avons su conserver et renforcer l'unité syndicale!

Alors oui, nous ne tournons pas la page. Nous continuons le combat ! Par exemple dans l'éducation contre le Pacte Enseignant qui n'est pas de la revalorisation mais juste une attaque de plus de Macron contre nos statuts pour faire passer ses réformes en force... L'ensemble des organisations syndicales ont clairement exprimé leur opposition en refusant ce « pacte » qui ne va rien apporter de plus ni à la rémunération des personnels ni aux apprentissages des élèves. Ici dans le public comme dans le privé, notre revendication commune est celle de la revalorisation des salaires donc du point d'indice et de toutes les grilles de la Fonction Publique. Mais là comme sur les retraites, le mépris et l'autoritarisme l'emporte. Assez !

Le gouvernement et les députés qui le soutiennent encore doivent prendre la mesure de notre ras-le-bol. Cela passe dès cette semaine par le vote de la proposition de loi transpartisane d'abrogation de la retraite à 64 ans... Rendezvous ce 8 juin pour la suite!